

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0369/2022



Tlalnepantla, Estado de México, 10 de abril de 2022

RECUPERAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL TRACTOCAMIÓN QUE TRANSPORTABA MERCANCÍA VALUADA EN DIEZ MILLONES DE PESOS

- Una alerta emitida vía radio por un robo en proceso, permitió a los efectivos de ambas dependencias actuar de forma inmediata.
- En la acción, se detuvo a un hombre que conducía la unidad, quien pretendió darse a la fuga sin lograr su cometido; también se decomisó un inhibidor de señal.

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con Policía Municipal de Cuautitlán Izcalli, localizaron un tractocamión momentos después de ser reportado como robado y recuperaron la mercancía que transportaba con valor estimado en 10 millones de pesos; en la acción, detuvieron a un hombre posiblemente implicado en el hecho.

El cuerpo de seguridad realizaba labores de vigilancia sobre la autopista México-Querétaro, cuando fue notificado sobre el hurto en proceso de un camión marca Freightliner, modelo 2017, color azul, anclado a una caja seca marca Utility, color blanco, que trasladaba equipos electrónicos. En el reporte se mencionó que la unidad contaba con sistema de geolocalización.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Con las coordenadas de su última ubicación, proporcionadas por la empresa afectada, efectivos de ambas corporaciones iniciaron la búsqueda; tras el despliegue territorial, visualizaron un automotor similar al de la denuncia sobre la misma autopista, a la altura de la colonia La Azteca, perteneciente a la demarcación de Tlalnepantla. Ante la presencia del convoy policial, un sujeto que conducía la unidad descendió y trató de emprender huida; sin embargo, fue capturado al instante.

Al cotejar los datos con el Centro Estatal de Monitoreo, este confirmó que se trataba del vehículo reportado. Diego "N" de 31 años de edad, no pudo comprobar la legal posesión, por lo que fue detenido en el lugar; al llevar a cabo una inspección, los oficiales localizaron al interior del automotor, un inhibidor de señal, además durante la revisión detectaron que la caja seca aún contaba con los candados de seguridad.

Después de dar a conocer los derechos que confiere la ley, el conductor y el vehículo recuperado fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en el municipio de Atizapán de Zaragoza, donde se continuarán las investigaciones para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.